
    

 

 

 

 

 2 期目がスタートしてはや半年が経ち、  

2 回目の定例議会に臨みました。  

9 月議会は、毎年前年度の決算を審査す  

る決算審査特別委員会が開かれます。  

 今回は、本会議での代表質問、決算審査  

特別委員会の総括質問、そして個別審査と  

会派代表としての責任を何とか果たすこと  

が出来たと思っています。  

 次の議会に向けて、また皆様のお声を  

いただければ幸いです。  
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９月２日～２８日に、市議会９月定例会が開催され、９月８日

に代表質問に登壇しました。  

今回は、第一に、 6 月にリニア中央新幹線の県内停車駅が甲府

圏域に設置されることが決定されたことを受け、国内外から多く

の人が甲府を訪れることが期待されますが、しっかりと甲府づく

りをしていかなければ、かえって大都市への流出が心配されるこ

とから、今後のまちづくりについて市の考え方を質しました。  

また、外国人居住者が増え、地域の  

国際化が進んでいる現在、自治会活動  

などで、様々な課題が生まれてきてい  

ますが、その対応について質問しまし  

た。  

 決算委員会の総括質問では、市財政  

運営の健全度等について質しました。  

 

９月定例市議会  

   代表質問を行いました！  

兵道けんじニュース  

 荒 川 の 河 川 清 掃 に 参 加 し ま し た  

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

           

代   表   質   問   の   概   要  

１  リニア中央新幹線開業による影響と本市のまちづくりについて  

        ＜答弁＞  

   ○首都圏や中京圏、また国際空港からの移動時間が短縮されることにより、 

市民などが県外へ流出するストロー現象が懸念されるが、これを「千載  

一遇のチャンス」ととらえ、国内外から多くの人が甲府に集うよう、特  

色あるまちづくりを展開していく。  

 

２  リニア開業による産業振興や新たな雇用創出の見通しについて  

  ＜答弁＞  

   ○企業ニーズを把握したうえでの企業誘致策の拡充や交通アクセスの向  

上など、多くの課題に対応していくとともに、市内への新たな企業立地、 

観光客の増加、新たな居住を誘発させるための行政支援策や各種サービ  

スを取りまとめ、総合的な情報発信を行っていく。  

３  外国人への相談体制及び情報提供について  

  ＜答弁＞  

    ○現在、中国語や英語に精通した職員、スペイン語や韓国語に堪  

能な嘱託職員を配置し日常的な相談に対応している。また、専

門的な相談については弁護士等を招請し、「外国人のための無料

相談会」を実施している。  

    ○また、数ヶ国語に翻訳した「市民生活ガイドブック」をホーム  

ページに掲載するとともに、パンフレットを配布している。  

４  地域の国際化への対応について  

  ＜答弁＞  

    ○現在、コーディネーター的な役割を担う地域に長く住む外国人  

等を通じて、地域生活に慣れない外国人に自治会への加入をは

じめ、地域イベントへの参加を呼び掛けるなどして、日本の文

化や生活習慣への理解を深めていただいている。今後、こうし

たコーディネーターの育成について検討していく。  


